

AGRESSIONS À LA M.A DRAGUIGNAN

DRAGUIGNAN, le 23 Octobre 2022

Ce dimanche fût agité sur la M.A DRAGUIGNAN.

En effet, ce matin, notre collègue exerçant au QH3, a été violemment agressé par un détenu du 3ème étage, recevant une chaise au niveau de la main, lui occasionnant une profonde blessure.

Transporté à la clinique de la main, sur TOULON, il lui sera prescrit 30 jours d'I.T.T.

Le Bureau Local CGT souhaite un prompt rétablissement à notre collègue, et félicite les personnels présents qui ont su faire preuve de professionnalisme afin de gérer cette intervention.

Cet après-midi, lors de la mise en place des promenades, un second détenu du QH3, dont les problèmes de comportement sont bien connus de tous, s'en prend verbalement à la Cheffe de Poste, dans un premier temps puis physiquement par la suite, en la frappant au niveau du thorax.

Encore une fois, les agents ont su maîtriser avec sang froid ce détenu virulent, tout en essuyant des menaces, lors de la mise en prévention.

Le Bureau Local CGT exige la <u>peine disciplinaire maximale</u>, pour ces deux détenus

Le Bureau Local CGT exige que <u>ces deux détenus soient transférés</u>, à l'issu de leur peine au Quartier Disciplinaire.

Le Bureau Local CGT